

José Carlos Mahía señala que la escasez de personal en el Mec impacta negativamente en la calidad de los servicios brindados

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 190
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-carlos-mahia-senala-que-la-escasez-de-personal-en-el-mec-impacta-negativamente-en-la-calidad-de-los-servicios-brindados_17396.php

JOSÉ CARLOS MAHÍA SEÑALA QUE LA ESCASEZ DE PERSONAL EN EL MEC IMPACTA NEGATIVAMENTE EN LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS BRINDADOS

Principal

José Carlos Mahía señala que la escasez de personal en el Mec impacta negativamente en la calidad de los servicios brindados

José Carlos Mahía advierte sobre el impacto negativo que la falta de personal en el MEC tiene en la calidad de los servicios ofrecidos.

Declaraciones de José Carlos Mahía sobre el estado del Ministerio de Educación y Cultura

José Carlos Mahía, designado futuro ministro de Educación y Cultura, se refirió a la situación actual del ministerio durante su aparición en el programa 8AM.

"Hasta que no estemos adentro no vamos a tomar dimensión total del estado de situación del ministerio", afirmó.

Mahía destacó la importancia de comprender el grado de "endeudamiento estructural y funcional" que enfrenta el MEC. Mencionó que el actual ministro ha señalado que hay áreas con escaso personal, lo cual representa un desafío significativo para el funcionamiento del ministerio, citando específicamente el área de Registros, aunque subrayó que esta cuestión impacta a todos los sectores.

El futuro ministro también indicó que la falta de reposición de funcionarios jubilados ha tenido un impacto negativo en el funcionamiento general de la cartera.

"Esto afecta desde el canal oficial hasta la Biblioteca Nacional", enfatizó.

Además, Mahía expresó su intención de trabajar hacia el establecimiento de un Sistema Nacional de Educación Pública, que contemple una coordinación efectiva y real de toda la educación pública en Uruguay.

"Es fundamental tener un rumbo sólido, por ejemplo, en llegar a una Universidad de la Educación.

No debería ser solo una meta de este gobierno, sino que Uruguay realmente necesita una institución que forme licenciados maestros o licenciados profesores", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

JOSÉ CARLOS MAHÍA SEÑALA QUE LA ESCASEZ DE PERSONAL EN EL MEC IMPACTA NEGATIVAMENTE EN LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS BRINDADOS

los mahia señala que la escasez de personal en el mec impacta negativamente en la calidad de los servicios brindados

Tags

advierte, personal, impacto, ministro, uruguay, negativo, funcionamiento, cultura, ministerio, licenciados, calidad, nacional

Noticias relacionadas

3.7 * *Mahía se refiere a la transición en el Mec: "La información que manejamos hasta ahora es bastante limitada*

4.4 * *Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec*

3.5 * *José Carlos Mahía designó nuevos responsables para Ceibal, la Dirección de Cultura y el Sodre, priorizando la "capacidad y renovación" en cada elección*

3.5 * *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*

3.9 * *José Carlos Mahía expresó su preocupación por la "limitada información" proporcionada: "Son solo unas pocas páginas*

4.6 * *José Carlos Mahía resalta cómo la inversión en cultura y artes crea empleo, abre puertas y fomenta valores*

4.4 * *Nuevos funcionarios se unen a José Carlos Mahía en el Ministerio de Educación y Cultura para impulsar reformas educativas*

4.9 * *Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

5.0 * *Controversia por los anuncios de José Carlos Mahía sobre la inclusión de docentes en los órganos de Gobierno*

4.6 * *Mahía revela nuevos nombramientos clave: Fiorella Haim en Plan Ceibal, María Eugenia Vidal en Cultura y Luis Pérez Aquino al frente del Sodre*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo